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Mitteilung 

Information der S & S Scheftner GmbH zur aktuellen Lage 
 

Sehr geehrte Geschäftspartner, 

wie Sie möglicherweise bereits aus anderen Quellen erfahren haben, sahen wir uns 

gezwungen, einen Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens zu stellen. 

Dieses Verfahren dient in erster Linie der Sanierung unseres Unternehmens. Wir sind 

zuversichtlich, dieses Ziel erfolgreich zu erreichen. Unser oberstes Anliegen ist es, den 

Geschäftsbetrieb uneingeschränkt fortzuführen. Dadurch gewährleisten wir sowohl die 

kontinuierliche Belieferung unserer Kunden als auch die Aufrechterhaltung der 

bestehenden Geschäftsbeziehungen. 

Gemeinsam mit dem vorläufigen Insolvenzverwalter, Herrn Rechtsanwalt Hans-Wilhelm 

Goetsch (BGP-Insolvenzverwalter), arbeiten wir intensiv daran, eine nachhaltige und 

langfristige Zukunft unseres Unternehmens sicherzustellen. Dabei setzen wir auch 

weiterhin auf Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen. 

Wir möchten uns ausdrücklich für Ihr bisheriges Vertrauen bedanken und versichern 

Ihnen, dass wir alles daransetzen, Sie weiterhin nicht zu enttäuschen. Im Namen aller 

Mitarbeitenden danken wir Ihnen und freuen uns auf die Fortsetzung unserer 

erfolgreichen Zusammenarbeit. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

S & S Scheftner GmbH     Rechtsanwalt 
Adrian Jossek      Hans-Wilhelm Goetsch 
Geschäftsführer      Fachanwalt für Insolvenz- und   
       Sanierungsrecht 
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Statement  

Information from S & S Scheftner GmbH regarding the current situation 

Dear business partners, 

As you may have already learned from other sources, we were forced to file for the 

opening of insolvency proceedings. 

This process primarily serves to restructure our company. We are confident that we will 

successfully achieve this goal. Our top priority is to continue business operations without 

restrictions. This ensures both the continuous supply to our customers and the 

maintenance of existing business relationships. 

Together with the preliminary insolvency administrator, Mr. Hans-Wilhelm Goetsch (BGP 

Insolvency Administrator), we are working intensively to ensure a sustainable and long-

term future for our company. In doing so, we continue to rely on your support and trust. 

We would like to expressly thank you for the trust you have placed in us so far and assure 

you that we are doing everything possible to avoid disappointing you. On behalf of all 

employees, we thank you and look forward to continuing our successful collaboration. 

 

Best regards, 

S & S Scheftner GmbH    Attorney 
Adrian Jossek     Hans-Wilhelm Goetsch 
Managing Director     Specialist Lawyer for Insolvency and   
      Restructuring Law 
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